

## ふれあい文化祭を終えて

11月3日(日)文化の日に晴天に恵まれ、今津校区ふれあい文化祭を実施することができました。玄洋中学校吹奏楽部(今年の夏の大会、九州大会金賞受賞)の演奏でスタートしました。素晴らしい演奏に心打たれました。また、珍しい楽器の紹介などもありました。

続いて小学生による学習発表会、可愛い1年生からは、「日付と曜日」と題した季節ごとの発表、3年生からは人形芝居「傾城阿波の鳴門～巡礼の段」の一部分の紹介、他の学年では歌や笛の演奏など練習の成果が見られました。本当に素晴らしかったです。

その後、ステージでは公民館サークルの人たちによる舞踏やフラダンス、太極拳などに目を奪われました。ほかに小学生によるヒップホップダンス、飛び入りで、今津に部屋を置く追手風部屋の力士二人によるすばらしい歌声を聞くことができました。

体育館後方では、水彩画、書道、和洋裁、俳句、子育てサークル、にっこりいちご、環境改善グループなどの展示、福祉村施設の紹介など、保育園による生け花、今津の地名、珍しい鉱物、生きたカブトガニなど日ごろみることができないものも展示されていました。

運動場ではバザーがあり、男女共同参画の会(かしわご飯他)ボランティアなぎさ(ぜんざい他)更生保護女性の会(春雨他)のぼせもん会(うどん)地域の方によるインドネシア料理など皆さんのお腹を満たしてくれました。最後には、お楽しみ抽選会があり、会場は盛り上がりました。

文化祭を実施するにあたり、実行委員の方々をはじめ、玄洋中、今津小関係者、何より文化祭に参加された地域の皆様のおかげで成功裏に終わることができました。心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

実行委員長 中村 仁志



## 今津っ子、ガブトガニの学習をしました

10月16日、28日に今津小学校恒例の特別授業『干潟の生き物学習』を行いました。2年生35名は今津干潟に入り、生き物探しを行い、4年生33名は学校で講話とカブトガニに触れる体験をしました。

この授業は今津小学校、福岡市環境局環境調整課、すみよい今津をつくる会の連携で行い、また4年生の授業には日本カブトガニを守る会のメンバーで元舞鶴高校 校長の杉本先生に講話をしていただきました。



小学生たちは干潟の感触を楽しんだり、積極的に質問をしたり、干潟を身近に感じる学習になったようで、この先も今津の自然を大切に育ててほしいと思います。

すみよい今津をつくる会

## 男女共同参画の会Xmasコンサートを開催します

12月8日(日)午後3時から今津公民館ホールにてXmasコンサートを開催します。好評だった去年に引き続きvocal unit「foo」のギター演奏とトークショーが行われます。どなたでも参加自由。お子様同伴もOKです。

心に響く素敵な歌とトークを聴いて楽しいクリスマスの時間を過ごしませんか？みなさまお誘い合わせの上、是非ご参加お待ちしております。

※vocal unit『foo』※

2009年5月 詩人谷川俊太郎の「さよならは仮のことば」に導かれ結成された加藤浩さんと大島ミユキさんの2人によるvocal unitです。

男女共同参画の会

## 西区球技大会頑張りました

9月28日(土)西区球技大会が行われました。暑い中練習を重ねてきた成果をしっかりと発揮して頑張りました。

みんなで励まし合って、みんなが活躍して、とてもいい雰囲気でのびのびと試合ができたことが、何より素晴らしかったと思います。

《試合結果》

◆キックベース→イマキッツ優勝/今津オー3位 ◆ドッジボール→今津4位

「ぼくたちは、試合に出てホームランを打ったりフライをキャッチしたりできてとてもうれしかったです。みんなの活やくで優勝できてとてもうれしかったです。」

<イマキッツキャプテン>

子ども会育成連合会



## 西区スポーツフェスタが開催されました

西区では校区間の親睦とスポーツレクリエーションの普及を目的として、毎年スポーツフェスタが開催されています。

今年も10月27日(日)に今津運動公園で行われ、今津校区からはグランドゴルフ・モルック・ペタンクの競技に参加しました。

《試合結果》

◆グランドゴルフ→7位 ◆モルック→13位 ◆ペタンク→7位

選手、スタッフの皆様、お疲れ様でした。

スポーツ振興会



SNSやっています♪

今津校区自治協議会では、ホームページに加え、LINEとインスタグラムも活用しています。

行き届かない点があるかもしれませんが、登録・いいね・フォローなどで応援していただけると幸いです。

ぜひご協力のほどよろしくお願いします！

登録はこちらから→



LINE



Instagram

